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NOTÍCIA

COMITÊ DE ESTUDOS DA REFORMA DO REGIMENTO
INTERNO DA CÂMARA DE IBATIBA DÁ CONTINUIDADE

AS ATIVIDADES DE ATUALIZAÇÃO
EQUIPE DE SERVIDORES PARTICIPARAM DE UMA NOVA ATIVIDADE TÉCNICA, NESTA SEMANA, NA CÂMARA DE

VITÓRIA.
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O Comitê de Estudos da Reforma do Regimento Interno da Câmara de Ibatiba já iniciou as
atividades para atualização do Novo Regimento.  A Reforma do documento está sendo
discutida,  desde o início do atual Mandato, e entrou no processo de atualização, neste mês
de maio.  A equipe do Comitê, ainda em formação, participou de uma nova atividade técnica
na Câmara de Vitória, na Capital,  no intuito de já definir metas, prazos e conhecer o
andamento final da elaboração da reforma do Regimento da Câmara de Vitória.   

Os servidores da Câmara de Ibatiba, a diretora legislativa Bruna Ferreira Neto Loura, o Assessor
Legislativo Vínícius Alexandre Vieira de Amorim, o procurador Leandro Santos Azeredo e o
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presidente da Casa, vereador Fernando Vieira (Republicanos) se reuniram com o vereador Leandro
Piquet, integrante da Comissão de Justiça e Redação e também integrante da Comissão
da Reforma, da Câmara de Vitória. Esta é a segunda reunião na Casa de Leis de Vitória com
representantes do Poder Legislativo de Ibatiba. Na pauta dos servidores foi possível fomentar o
processo de revisão e adequação do Regimento da Câmara de Ibatiba, conforme a realidade
atual do Legislativo Nacional. 

O regimento interno é um documento que regulamenta o funcionamento da Casa de Leis. Em
Ibatiba, a regulamentação não passou por nenhuma atualização, desde que entrou em
atividade em 1983. "Não é uma atualização fácil, exige conhecimento técnico, experiência
no assunto, mas que demanda agilidade diante da necessidade da atualização, iniciamos
buscando metas para que, em breve, o Novo Regimento seja votado pela Casa de Leis", explicou o
presidente da Câmara de Ibatiba, Fernando Vieira, que tem acompanhado as visitas técnicas
articuladas pela Câmara de Ibatiba.  
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